
平成３０年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成３０年１２月１２日（水） 

 

質問順位７ 市ノ川 徳宏 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 建設行政 

(1) ライフラインの確保について 

ア 配水管布設替工事の今後の計画は 

イ 浄水場の施設、設備の更新計画は 

ウ 災害時の復旧方法や応援体制は 

 

 

 

質問順位８ 加藤 久子 （一問一答式） 

 

１ 建設行政 

 (1) デマンド交通について 

ア 実証運行結果の見直し内容について 

   イ 目的場所（共通乗降場）について 

  ウ 利用する際の予約について 

  エ 利用回数について 

 (2) フラワー号について 

  ア バスの停留所とコースの見直しについて 

 (3) 吹上団地内の歩道の整備について 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 人口減少の対応と産業振興について 

  ア 民間テナントの撤退について 

  イ 企業誘致の進捗状況について 

（2）各種イベントの同日開催について 

  ア コスモスフェスティバルと鴻巣市民文化祭の同日開催について 

   (ア) 昨年と比較した、それぞれの来場者は 

  イ 駐車場の確保について 

  ウ 文化祭作品展、各小学校への出品依頼について 

 

３ 健康づくり行政 

 (1) 総合病院誘致について 

  ア 進捗状況について 

 



質問順位９ 中野  昭 （一問一答式） 

 

１ 総務行政 

 (1) 会計年度任用職員制度について 

  ア 今回の総務省通知による調査について 

  イ 会計年度任用職員制度導入について 

   (ア) 会計年度任用職員制度導入等への移行見込みについて 

   (イ) 給与等の実態及び見直しの方向性について 

    （ウ）休暇、育児休業制度等の現状及び適正化に向けた検討状況について 

   (エ) 特別非常勤か会計年度任用職員とするのか、具体的な任用ルールについ 

     て 

  ウ 現行制度における労働条件の改善について 

   (ア) 勤務条件の明示について 

   (イ) 正規職員との均衡、均等待遇について 

   (ウ) 昇給制度について 

   (エ) 休暇制度について 

  エ 国に要望すべき事項について 

 

２ 健康づくり行政 

 (1) 吹上パークゴルフ場について 

  ア 堤内から堤外に通ずる現行道路を一方通行にすることについて 

  イ 休憩場の今後の整備について 

 

 

 

質問順位１０ 矢部 一夫 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 都市整備行政 

(1) 北本市におけるベイシアの出店計画について 

ア 地域で開催された説明会の日時、対象地域、内容は 

イ 地域の自治会等の意見は 

  ウ 出された意見に対して鴻巣市は北本市へどのような対応を求めるのか 

 

２ 企画行政 

(1) 平成３１年度予算編成について 

 ア 本市の財政状況と平成３１年度予算の見通しについて 

イ 平成３１年度重点施策について 

 

 

 



質問順位１１ 田中 克美 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政 

(1) 地方創生に係る本市の取組について 

  ア 現在、どのような取組を実施しているのか 

  イ 本市の地方創生の取組を一層充実させるため、今後、どのような取組をし 

ていくのか 

 

２ 環境経済行政 

(1) 市内中小企業・小規模事業者への支援について 

   ア 各種の補助金・助成金をはじめとする支援策について、市内中小企業・小 

規模事業者に、どのような支援を行っているのか 

  イ 「生産性向上特別措置法」に基づく、本市の「導入促進基本計画」の内容 

    は 

   ウ 「先端設備等導入計画」の申請・認定状況は 

  エ 働き方改革関連法について、市内中小企業・小規模事業者への周知及び支 

援について 

  オ 消費税の軽減税率制度実施に伴う事業者への周知及び支援について 

 

３ 都市整備行政 

（1）鴻巣駅東口第１・第２駐車場の運営状況は 

   ア 売上げはどうか 

   イ トラブル等はあるのか 

 

 


